



ほたる

竹枝小学校だより
令和7年1月号



今年も よろしくお願ひします

1月6日(月)に、3学期の始業式を行い、令和7年の学校生活が始まりました。校長から「一年の計は元旦にあり」という言葉や「目標・計画をもって、毎日こつこつ取り組むと必ず成果がでる」というお話がありました。

養護教諭からは、今流行しているインフルエンザの予防のお話がありました、うがい手洗い等できることをしっかりとして元気に3学期をすごしてほしいです。

子ども達が決めた3学期の目標・めあてを職員室前の廊下に掲示しています。目標・めあてを達成するために毎日少しずつでも努力を継続してほしいと思います。



今年のくじ運は？

保健室前の廊下に「けんこうみくじ」を掲示しています。新年らしい可愛い掲示で、おみくじをひくと「9～10時にふとんに入ると運氣アップ」など、健康面で気を付けたいことが意識できます。

今年の運氣は、「大吉」かな？「小吉」かな？アドバイスを守って運氣を引き寄せましょう！



薬物乱用防止教室

12月17日(火)5・6年生が薬物について学習しました。講師の先生から、いろいろな薬物やそのこわさについて説明がありました。そして、クイズをしたり、DVDを見たりして、今まで知らなかったことを、学習することができました。

薬物を勧められた時には、どのように断るかを、実際やってみるという練習もありました。ダメなことはきっぱりと「NO!」が言えるようになってほしいと思います。



昇降口での「書初め展」

冬休みに書いた書初めを、昇降口に掲示しています。写真では一部が写っていますが、全校児童の書初めを展示しています。熱心に練習して書いたのだろうと感じさせる力作が並んでおり、新年の始まりとともに、子どもたちの今年にかける意気込みが伝わってきます。



避難訓練 地震に備えよう

1月10日(金)の業間休みの時間に、児童には予告なしの地震の避難訓練を行いました。つい先日には、宮崎を中心に大きな地震がありました。

子ども達はとても真剣に訓練を行うことができました。どんな時でも慌てず冷静に「おはしも」の約束を守って行動することがとても大切です。



とんど焼き 健康でいられますように

1月10日(金)の昼休みにとんど焼きを行いました。各家庭から持ってきたお飾りと、書初めの練習用紙等を入れて、代表児童の2名が火をつけました。勢いよく燃えるとんどの火に向かって、今年目標・めあてが達成できるようにみんなで願い事をしました。



寒さに負けず 持久走

1月に入り厳しい寒さが続いている中ですが、9日(木)から持久走で体を鍛えています。業間休みに5分間一定のペースで走れるように練習し、1月24日(金)に予定している持久走大会に臨みます。

寒さに負けず心と体を鍛えたいと思います。



手ぬぐいコンテスト結果発表

竹枝小学校創立150周年記念事業の一環としてオリジナル手ぬぐいの記念品を作ることになり、そのデザインを応募しました。

たくさんの応募の中から、11月16日(土)の竹小フェスティバルで来場の方々に投票していただいた結果、下のデザインに決定しました。

ご応募してくださった皆様ありがとうございました。完成品を楽しみにお待ちしております。



2月の主な予定

| 日 | 曜 | 主な予定 |
|----|---|--|
| 1 | 土 | |
| 2 | 日 | |
| 3 | 月 | 児童朝会 代表委員会 |
| 4 | 火 | スクールカウンセラー来校 |
| 5 | 水 | 教育相談日 |
| 6 | 木 | |
| 7 | 金 | 委員会 建部中学校新中1制服採寸 10:15~10:40 |
| 8 | 土 | |
| 9 | 日 | |
| 10 | 月 | キウイの剪定(3~6年 昼休み) 和楽器指導(5h3, 4年 6h5, 6年) 校納金引落日 |
| 11 | 火 | 建国記念の日 |
| 12 | 水 | 移動図書館 15:00~16:00 |
| 13 | 木 | |
| 14 | 金 | クラブ |
| 15 | 土 | |
| 16 | 日 | |
| 17 | 月 | |
| 18 | 火 | 建部中学校入学説明会 |
| 19 | 水 | |
| 20 | 木 | |
| 21 | 金 | |
| 22 | 土 | |
| 23 | 日 | 天皇誕生日 |
| 24 | 月 | 振替休日 |
| 25 | 火 | スクールカウンセラー来校 |
| 26 | 水 | |
| 27 | 木 | 参観日(ふるさと発表会) 13:30~14:30 オープンスクール |
| 28 | 金 | 6年生を送る会 |